

# Petition

## Schweiz und Welt - Schweiz in der Welt Die Zukunft der Entwicklungszusammen- arbeit



Von der Jugendsession **angenommen** mit 152 zu 10 Stimmen

**Jahr:** 1995  
**Thema:** Entwicklungshilfe  
**Adressat:** Bundesrat  
**Eingabeform:** Petition

### Inhalt:

1. Wir fordern den Bundesrat auf, nur Entwicklungshilfeprojekte zu finanzieren, bei welchen die Basishilfe absolut im Vordergrund steht. Ergänzend zu der Basishilfe soll der Bundesrat Investitionen in den Drittweltländern tätigen, mit dem Fernziel die Wirtschaft in den betreffenden Ländern anzukurbeln um einen fairen Handel mit ihnen zu ermöglichen. Ausserdem soll der Markt für Produkte aus Entwicklungsländern ausnahmslos geöffnet werden.

2. Wir fordern den Bundesrat auf, dass er bis im Jahre 1997 sein Versprechen, die Entwicklungs-zusammenarbeit auf 0,4% des Brutto-Inland-Produktes zu erhöhen, einlösen wird, und nicht wie angekündigt bis 1999 von heute 0,36% auf 0,32% senken wird.

### Begründung:

keine Übersetzung

### Interessante Informationen zum Thema und Dokumente

### Status und Erfolg:

Nachverfolgung durch das forum nicht abgeschlossen